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BOLETIN OFICIAL LIGA VILLAMARIENSE DE FUTBOL Nº 3982 - 632 

 

SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO 06/02/2024 

 

PRESIDENCIA A CARGO DEL SR. DIEGO CONRERO 

 

SECRETARIA GENERAL A CARGO DEL SR. MARCELO CASTILLO 

 

TESORERIA A CARGO DE LA CTORA SRA. VANINA SCARAFIOCCA  

 

SECRETARIO ADMINISTRATIVO  A CARGO DEL SR. JUAN VILLAGRA 

 

CONSEJEROS PRESENTES Sr. José Barrionuevo (River Plate) - Sr. Oscar Bruno (Asociación 

Española) - Sr. Lucas Martinetti (Dep. Argentino) - Sr. Lucas Aile (S.C. Colon) - Sr. Vicente Piva 

(Unión A. Algodón) - Sres. José Haedo y Daniel Bostico (Playosa SC) – Sr. Mauro Fernández (Dep. 

Universitario) – Sr. Eric Yuon (Atl. Alumni) – Sr. Dario Paciarotti (Dep. San Lorenzo (VM)) – Sr. 

Daniel Bazán (Leandro N. Alem) – Sra. Marcela García (Juv. River Plate) – Sr. Marcelo Demichelis 

(Hipólito Yrigoyen) – Sr. Marcelo Becchero (Atl. Ticino) – Sr. Javier Margaría (Dep. Silvio Pellico) 

– Sres. Leonardo Mores y Duilio Bruschini (9 de Julio) – Sr. Silder Bosio (Atl. Rivadavia), Sr. Gustav 

Guzman (Unión Central) – Sr. Maximiliano Roldan (Dep. Alianza) – Sr. Román Almirón (Dep. San 

Lorenzo (LP)) – Sr. Juan Zillio (Unión Social) – Sr. Pablo Soria (Fray N. Gutiérrez) y Sr. Cesar 

Rodríguez (Ricardo Gutiérrez).- 

 

CLUBES AUSENTES Los Zorros.- 

 

AUTORIDADES DE CLUBES PRESENTES Sr. Maximiliano Roldan (Dep. Alianza) – Sr. Silder 

Bosio (Atl. Rivadavia), Sr. José Haedo (Playosa SC) y Sr. Daniel Bazán (Leandro N. Alem).- 

 

IZAMIENTO DE LA BANDERA A cargo del Delegado del Club Atl. Alumni, Sr. Fabián Yuon.-  

ACTA ANTERIOR: previa lectura es aprobada sin modificación.-  

 

 

CORRESPONDENCIA 

 

* CLUB 9 DE JULIO DE PASCO. Envió propuesta de disputa sobre campeonato oficial de primera 

y segunda división para el 2024. El mismo se compondrá de tres zonas (dos de 8 equipos y una de 7 

equipos). Donde en la opción 1 será distribuida por zona geográfica y la opción 2 será emparejando 

los clásicos y sortear dichas parejas para conformar las zonas.-. 

 

* CLUB 9 DE JULIO DE PASCO. Envió propuesta de disputa sobre campeonato oficial de primera 

y segunda división para el 2024. El mismo se compondrá de cuatro zonas (tres de 6 equipos y una de 

5 equipos). Donde en la opción 1 será distribuida por zona geográfica y la opción 2 será emparejando 

los clásicos y sortear dichas parejas para conformar las zonas.-.- 

 

* CLUB DEPORTIVO Y BIBLIOTECA SILVIO PELLICO. Envió nota para informar la 

participación de la entidad, con Primera y Segunda división, y con inferiores e infanto, en los Torneo 

de la Liga Villamariense año 2024.- 

 

* CLUB DEPORTIVO UNIVERSITARIO. Envió nota para informar la participación de la entidad, 

con Primera y Segunda división, primera femenino y con inferiores e infanto, en los Torneo de la 

Liga Villamariense año 2024.- 

 

* CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO FRAY NICASIO GUTIERRES. Envió nota para que el punta 

pie inicial sea en la localidad de Dalmacio Vélez y que de no existir otro nombre que le permita al 

club poner el nombre del campeonato.- 
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* CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO FRAY NICASIO GUTIERRES. Envió nota para informar los 

dos delegados que representaran al club en las reuniones del H.C.D., los sres Pedro Soria y Gabriel 

Doblas.- 

 

* ARBITROS DE FUTBOL UNIDOS DE CORDOBA (A.F.U.C). Envió nota para informar el 

arancel previsto para el apertura. El valor de la cuaterna arbitral primera y segunda es de $130.000.- 

 

* POLICIA DE CORDOBA U.R.D. GRAL SAN MARTIN. Enviaron una nota para informar que 

el próximo domingo no podrán dar adicionales al partido del Pcial entre Asoc. Española y Argentino 

de Bell Ville, porque debido al “56° edición del Festival Internacional de Peñas de Villa María 

2024”.- 

 

 

TEMÁTICAS DESARROLLADAS EN PLENARIO 

 

 

 

PRESIDENCIA 

       

 El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol (L.V.F.), Dn. Diego Conrero,  

 

TESORERÍA 

 

 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca,  

   

INSUMOS Año 2023 Año 2024 

Pelotas N° 5 Terra Dalemas $7.000 $ 25.000 

Pelotas N° 4 Speed Dalemas $6.000 $ 24.000 

      

   

TRAMITES ADMINISTRATIVOS Año 2023 Año 2024 

Pases interclub  $             2.200,00   $     4.400,00  

Pases interliga  $             4.400,00   $     8.800,00  

Fichaje mayor c/carnet  $             4.400,00   $     8.800,00  

Fichaje menor c/carnet  $             1.500,00   $     3.400,00  

Fichaje infanto c/carnet  $             1.300,00   $     3.000,00  

Fichaje femenino c/carnet  $             1.200,00   $     2.400,00  

Rescisión Interclub  $             3.000,00   $     6.000,00  

Rescisión Interliga  $             4.500,00   $     9.000,00  

Carnet y renovación  $             1.000,00   $     2.000,00  

    

MULTAS Año 2023  Año 2024  

Inasistencias Reunión HCD  $             4.000,00   $   12.000,00  

Inasistencias Reunión Div. Inferiores  $             4.000,00   $   12.000,00  

Inasistencias Reunión Div. Infantiles  $             4.000,00   $   12.000,00  

Inasistencias Reunión Div. Femenino  $             4.000,00   $   12.000,00  

Inasistencia Asamblea  $           12.000,00   $   36.000,00  

 

 

 

DEPARTAMENTO DE INFERIORES, INFANTO Y FEMENINO 
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HABILITACION DIA 06/02/2024 
 

 

 

PASES INTERCLUB     

      

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION 

    PASES INTERLIGAS     

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION 

      
Coser, Lucas Dep. San Lorenzo (LP) Belgrano de Cba Definitivo Concedido 

Toffolo, Maximiliano Dep. San Lorenzo (LP) Acción Juvenil A Prueba Concedido 

Moreno García, Agustín Progreso de Noetinger Atl. Rivadavia Definitivo Tramite  

Saravia, Lautaro Almafuertes (Las Varillas) Atl. Rivadavia Definitivo Tramite  

RESCISIÓN      

JUGADOR CLUB CESIONARIO CLUB CEDENTE RESOLUCIÓN  

      

 

 

 

TRATAMIENTO EN PLENARIO 

 

 El Sr. Presidente de la Liga dijo que he mantenido reuniones con el comisario Tolosa, después 

me comunique con el Jefe de la Departamental y también lo hicieron los dirigentes de Asoc. 

Española y no hay adicionales en toda la U.R 8. En dialogo con los dirigentes de la Federación 

Cordobesa, no solicitaban una nota expedida por la Policía, y le pedimos a la FCF que 

programe dicho encuentro para el Miércoles 15.- 

 El Sr. Presidente del Colegio de Árbitros, Diego Rodríguez, dijo que hubo una comunicación 

por teléfono con la Unión Departamental de Árbitros de Futbol (UDAF), la intención desde 

la Liga es que volvieran, habrán notado que fue la única Asoc. que paso presupuesto más caro. 

El tema más importante es pactar lo más lejos posible el tema ajuste, hoy los taxis pasaron 

precios con los debidos aumentos de la nafta de YPF.- 

 El Sr. Presidente y Delegado del club Atl. Rivadavia, Silder Bosio dijo que 9 de Julio, Arroyo  

Algodón, Silvio Pellico presentan desde escuelitas hasta inferiores y Presidente aca hay clubes 

que hace más de dos años que no están y no presentan divisiones inferiores y eso lo tenemos 

que ver Sr. Presidente, porque Los Zorros ya hace más de cuatro años que estay nunca presenta 

divisiones inferiores y siempre lo dijimos y dijimos el año pasado que era el último año. 

Palestina hizo un esfuerzo y presento dos divisiones de inferiores y puede presentar más este 

año. Pero ya no puede haber ni una institución que no tenga divisiones de inferiores e infanto, 

yo creo que eso no se puede dejar pasar.- 

 El Sr. Delegado del club 9 de Julio de Pasco, Duilio Bruschini, explico el formato de 

campeonato que su club propuso. Estuvimos estudiando ambas propuestas y la opción de jugar 

de cuatro zonas tiene sus contras el equipo que quede eliminado en la zona de cinco equipos 

va a jugar solo ocho partidos. Nosotros presentamos dos propuestas para tratar de que se 

adapten y charlemos entre todos cual es la mejor opción, ahora si estas dos propuestas van a 

competir con una alternativa que sea hacer una divisional “A y B”, retiramos una de las 

propuestas, primero la liga debería decidir en tener dos divisiones o no. 

 El Sr. Presidente y Delegado de Rivadavia, Silder Bosio dijo que lo primero que deberíamos 

tener es el debate si queremos “A y B”, para poder plantearlo y cuanto queremos “A y B”, yo 

soy partidario de esa divisional, pero ahora en junio vos no podes sacar promedio de todo, 

creo que debemos debatirlo y si estamos de acuerdo el año que viene se podría proponer la 

“A y B”, y después se verá si es promedio de este año o si la mesa decide que sea cinco años 

para atrás.- 

 El Sr. Delegado del Club Atl. Alumni, Fabián Yuon dijo que sería bueno poder jerarquizar la 

liga y hay que gente que no, lo veo desde el punto de vista que sea más competitivo. El año 

que viene nadie va a querer perder la categoría, y será competitivo porque todos van a 

competir por algo.- 

 En relación a los balones oficiales, algunos clubes han manifestado que compraron una gran 

cantidad de balones oficiales de la marca Dalemas y ahora el H.C.D. voto en forma unánime 
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que el balón oficial será de la empresa Rinosport. Aquellos clubes que hayan comprado los 

balones Dalemas se tomara como balón oficial; mientras que el resto lo hará con la Rinosport.- 

 El viernes 9 de Febrero vence el plazo de confirmación para la participación de Primera y 

Segunda división, para los torneos de la Liga Villamariense de Futbol 2024.- 
 

 

LA INFORMACIÓN PERTINENTE A DIVISIONES PRIMERA, RESERVA E INFERIORES  SE ENCUENTRA EN 

NUESTRA PÁGINA WEB: www.ligadefutbolvm.com.ar 

 

 

 

PRÓXIMA REUNION: Jueves 15 de Febrero de 2024, a las 21.30 horas en la sede de la Liga Villamariense de Futbol- 

 

EL PRESENTE ES COMUNICADO OFICIAL DE LA LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 

 

 

http://www.ligadefutbolvm.com.ar/

